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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

A Secretaria de Educação de Monte Mor
realizou a entrega de uniformes a cerca de

12 mil estudantes da Rede Municipal de Ensino

Estamos atendendo
na unidade 2 do

Jardim Panorama

Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR

Nesta semana a Prefeitu-
ra de Monte Mor, por meio da
Secretaria de Educação pro-
moveu a entrega de kits esco-
lares e uniformes (2 camise-
tas, 1 agasalho e 1 calça para
cada aluno), neste inicio de
ano letivo de 2024, à cerca de
12 mil estudantes da Rede
Municipal de Ensino, ao todo
serão entregues aproximada-
mente 48 mil peças de unifor-
me, contemplando todos os
alunos, das 32 unidades esco-
lares municipais.

A ação que percorreu as
Escolas Municipais de Monte
Mor, contou com a presença do
Prefeito de Monte Mor, que

entregou pessoalmente os uni-
formes, acompanhado pela
primeira-dama, Elaine Ravin
Brischi, e ao lado da secretá-
ria de Educação, Sandra Bru-
zon, dentre muitas outras au-
toridades municipais, e tam-
bém contou com a participa-
ção muito especial do Palhaço
Koringa e da diretora de Cul-
tura, Amanda Caldeira como
Palhaça Tampinha, tornando
as entregas ainda mais espe-
ciais.

Para o Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, a alegria
é muito grande de ver a Se-
cretaria de Educação fazendo
a entrega dos uniformes pelo

terceiro ano consecutivo. "Os
uniformes, assim como o kit
escolar trazem consigo uma
unidade de pertencimento e
valorização para as crianças e
suas famílias, indo de encon-
tro com o que nossa adminis-
tração busca, promover maior
segurança na volta para casa,
despertando mais vontade nos
estudos, e aliviar os custos dos
pais com o suporte", afirmou
o prefeito Edivaldo Brischi.

Segundo a secretária de
Educação, Sandra Bruzon, a
administração do Prefeito Edi-
valdo Brischi, continua sem
medir esforços para proporci-
onar uma educação de quali-

dade. "Acredito que estamos
no rumo certo, acredito e
agradeço a toda equipe que
tenho ao meu lado, trabalhan-
do e se dedicando para uma
comunidade escolar melhor",
mencionou a secretária San-
dra Bruzon.

Foram contemplados os
alunos das Escolas Munici-
pais Dorothea Bauer de Lu-
cas; Moacyr Vitório Forchet-
ti; Profª Doracina Assis Pe-
reira; Flávia de Paula Bau-
er; Profª Lúcia Marini de
Paula; Dona Orlanda Tiziani
Malaquias; José Luiz Gomes
Carneiro; Jorge Chaud; Pe-
dro Trasferett i ;  Aure l io

Trasferetti; Miguel Latanzio;
Fauze Calil Canfur; Profª
Sarah Calil Gomes Carnei-
ro; Prof Alcyr Teixeira; Ma-
ria Tonin; José Ross Ma-
theus Filho; Leopoldo Pavi-
otti; Profª Helena C. Emke
Fuscaldo; Leonardo Rodri-
gues da Silva; Dona Maria
Vialta Bertos; Antonia Per-
roni Maluf; Profª Tereza de
L. Ferreira Penteado; Prof°
Lázaro Gonçalves Teixeira;
Vista Alegre; Miguel Jalbut;
Prof Dr. Edison José de Pau-
la; Douglas Tomas de Mora-
es; San Remo; Coronel Do-
mingos  Fer re i ra ;
ProfªTerezinha do Menino

Jesus Calil; Dona Regina
Batista Alexandre; e José
Gonzaga Ribeiro.  Estiveram
presentes durante as entregas
os secretários de Educação,
Sandra Bruzon; de Esportes,
João Victor Muro; de Defesa
Civil, Vanduir Prado Moitinho;
de Cultura e Turismo, Marcelo
Lírio; de Finanças e interina-
mente de Desenvolvimento
Econômico e Social, Silvana
Aparecida Zanetti; de Meio
Ambiente e Agricultura, Clau-
dinei Rodrigues; os vereado-
res, Professor Adriel; Alexan-
dre Pinheiro, Camilla Hellen; e
Andrea Garcia, entre outras
autoridades municipais.
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Monte Mor sedia evento memorável com torneio de
cão policial realizado pela Guarda Civil Municipal

A Prefeitura de Monte
Mor, através da Guarda Civil
Municipal, a GCM, promoveu
no último sábado, dia 02 de
março, o "Torneio de Cão
Policial de Monte Mor 2024",
no Estádio Municipal José
Maria de Freitas Guimarães,
em evento que contou com a
presença do Prefeito de Mon-
te Mor, Edivaldo Brischi, acom-
panhado pela pr imeira-
dama, Elaine Ravin Brischi,
e pelo secretário de Seguran-
ça, Adriano Vieira Serra.

Para o prefeito de Mon-
te Mor, Edivaldo Brischi, os
cães e toda a equipe do
CANIL GCM de Monte Mor,
assim como todo o efetivo
da GCM, vem demonstran-
do muita garra em progre-
dir, focados sempre em ga-
rantir a segurança para a
população, e inclusive em
se colocarem inseridos em
programas sociais mais pró-

ximos da população, em in-
tegração com a comunida-
de, como com as equipes do
CANIL GCM, e também do
FUNAM. "Sempre em movi-
mento, praticando treina-
mentos e se tornarem cada
vez mais preparados, nossa
Guarda tem nos dado muito
orgulho,  não apenas em
torneios como o deste dia,
feito com muito empenho e
dedicação para receber a to-
dos, mas também no dia a dia,
em suas operações de rotina,
no dia a dia", mencionou o
prefeito Edivaldo Brischi.

Segundo o secretário de
Segurança de Monte Mor, Adri-
ano Vieira Serra, que fez par-
te da concepção da equipe do
CANIL GCM, em meados do
ano de 2010 e 2011, a Guarda
Civil de Monte Mor, a satisfa-
ção em promover um evento
tão significativo para as forças
policiais em Monte Mor, com

uma equipe referência, que
conta com  o cão Pastor Belga
Malinois Wotan a frente dos
cães, e um efetivo engajado,
unido e dedicado, é enorme.
"A GCM tem recebido muito
respaldo, incentivo na adminis-
tração do Prefeito Edivaldo
Brischi, que muito nos fortale-
ce com seu apoio constante. É
uma alegria sediar um evento
que reúne forças policiais, a
sociedade, e ainda nos de-
monstram com as atividades
entre os cães e seus treinado-
res, todo trabalho valoroso de-
sempenhado por todas as
equipes participantes", expres-
sou o secretário Serra.

Para o comandante da
Guarda Civil Municipal, Alan de
Souza Kanashiro, as habilida-
des dos cães de olfato e audi-
ção mais apuradas, do que as
dos seres humanos são muito
significativas nas ações de-
sempenhadas em campo pelo

efetivo, e durante as provas do
torneio puderam demonstrar
toda sua desenvoltura e capa-
cidade ao público presente,
que observaram atentamente
a competição.

No torneio os cães das
equipes participantes de diver-
sas cidades do estado de São
Paulo, e de Minas Gerais, rea-
lizaram provas de faro, abor-
dagem K9, e de agilidade,
mostrando toda sua habilida-
de, cooperação, envolvimento,
técnica e muito aprendizado.

As equipes que atingi-
ram melhor pontuação na
modalidade de faro foram
em 1° lugar, Vargem Gran-
de do Sul; em 2° Indaiatu-
ba (B); em 3° Porto Feliz
(A); e em 4° Sumaré (B).

Já em agilidade ficou em
1° lugar Jundiaí (A); em 2°
Sumaré (B); em 3° São Pau-
lo; e em 4° lugar Santana
de Parnaíba.

A classificação em aborda-
gem mais CQB K9, deixou Ca-
pivari GCM, em 1° lugar, San-
tana do Parnaíba, em 2°, Vi-
nhedo, em 3°, e o 8°BAEP de
Assis, em 4°.

O resultado geral sagrou
Santana do Parnaíba como 1°
lugar; Sumaré (B) como 2°,
Vinhedo como 3°, e o 8°BAEP
de Assis, como 4° lugar.

A cidade que sedia o even-
to, por costume das corpora-
ções não participa do torneio,
devido a isso a equipe do CA-
NIL GCM de Monte Mor não
participou das provas.

O evento que contou com
praça de alimentação, brinque-
dos para a criançada e área
de exposição, arrecadou como
entrada solidária, a doação de
um quilo de ração por famí-
lia, em ação coordenada e
organizada com o auxílio do
Fundo Social de Solidarie-
dade de Monte Mor.

Estiveram presentes no
evento, os secretários de
Segurança, Adriano Vieira
Serra; de Defesa Civil, Van-
duir Prado Moitinho; de Cul-
tura e Turismo, Marcelo Lí-
rio; Mobilidade Urbana e
Trânsito, Sandro Guedes; o
procurador municipal Dr
Mario Cezar Franco Junior;
o comandante da Guarda
Civil Municipal, Alan de Sou-
za Kanashiro; o subcoman-
dante da GCM, José Rogé-
rio Leite; o corregedor da
GCM, Diego Toloto, os vere-
adores, Professor Adriel; Ale-
xandre Pinheiro; e Pavão; a
vice-prefeita de Santana de
Parnaíba, Rosália Dantas; o
vereador de Jaguariúna, Silvio
Luiz Telles de Menezes; e o co-
mandante da GCM de Porto
Feliz, Sidnei de Souza; que
teve ainda como mestre de
Cerimônia, a diretora de
Cultura, Amanda Caldeira.

Prefeitura de Monte Mor continua
com enfrentamento ao mosquito

transmissor da dengue
Nos últimos dias a Prefei-

tura de Monte Mor vem inten-
sificando o trabalho desenvol-
vido constantemente no muni-
cípio de combate ao mosquito
transmissor da Dengue, do ví-
rus causador da febre Chikun-
gunya e o Zika vírus, o Aedes
aegypti, e deu continuidade
neste sábado, dia 02 de mar-
ço, no serviço de nebulização
no Jardim Progresso. A ação
contou com a presença do Pre-
feito de Monte Mor, Edivaldo
Brischi, acompanhado pela pri-
meira-dama, Elaine Ravin Bris-
chi, junto a secretária de Saú-
de, Eliane Piai.

Segundo informações da
Secretaria de Saúde de Monte
Mor, o município assim como
todo estado de São Paulo pas-
sa por um momento de au-
mento nos números de casos
de dengue positivos, período
esse que está compreendido
como período epidêmico da
doença em virtude do aumen-
to das chuvas, por conta das
ondas de calor, tornando o
ambiente propício para a re-
produção do Aedes.

Utilizando a escala padrão
de aglomeração de suspeitos
a Secretaria de Saúde de Mon-
te Mor segue cumprindo com
a ação de nebulização nesses
locais que possuem números
de casos que justifiquem a
ação.  Ainda segundo a Secre-
taria de Saúde de Monte Mor,
o município de Monte Mor con-
ta com o "Plano Municipal Anu-
al de Enfrentamento da Den-
gue", enviado e aprovado pelo
estado e também com ações
da equipe de endemias no
combate e orientações frente
a população para eliminação
de criadouros, inclusive com a
nebulização nas áreas com
aglomeração de suspeitos e
casos positivos.  Para a secre-
tária de Saúde de Monte Mor,

Eliane Piai, a prevenção é uma
das formas mais eficazes de
combater a proliferação do
mosquito Aedes aegypti, que
causa muitas doenças. "Nessa
época de chuvas constantes,
iniciativas corriqueiras podem
fazer toda a diferença, vamos
nos unir nessa campanha tão
importante e necessária e nos
prevenir. Aproveito ainda para
agradecer a toda a equipe de
Saúde, que se uniu em prol do
necessário combate ao mos-
quito transmissor da dengue,
e ao Prefeito Edivaldo Brischi,
que sempre nos apoia e moti-
va em nossas demandas", con-
cluiu a secretária Piai.

Segundo a coordenadora
do departamento de Controle
de Endemias, Suellen Basso,
a partir dos dados recebidos
pela Secretaria de Saúde, de
pessoas que foram positivadas
com a dengue, é feito um ma-
peamento e com base na nú-
mero de casos no mesmo pe-
rímetro (bairro), e conforme
as parâmetros dos órgãos re-
guladores de Saúde, é indica-
do ou não a necessidade da
ação de nebulização naquela
determinada localidade. "Por
isso é importante que todos
que estejam com sintomas fe-
bre, geralmente junto com dor
no corpo, dor atrás dos olhos,
mal-estar e prostração, que
procurem uma unidade de
Saúde que vai analisar o
quadro, e se o diagnóstico
for positivo para dengue,
entra em nossa listagem de
controle, contribuindo para
nossa tomada de ação".

Ainda segundo Suellen, o
insumo (veneno) para a ação
de nebulização, não é vendi-
do, ele é disponibilizado pelos
órgãos de Saúde reguladores
para os departamentos de
Saúde Municipais que demons-
trem a demanda, conforme o

número de casos comprova-
dos e concentrados em uma
mesma região (bairro).

Monte Mor não teve ne-
nhum óbito por esse agra-
vo, neste ano de 2024, e as
equipes técnicas seguem
com o fluxograma do esta-
do para os cuidados dos
suspeitos e confirmados.

MONTE MOR EM AÇÃO –
No início deste mês de feve-
reiro uma ação casa a casa de
orientação, e também de pul-
verização foi realizada pelas

ruas do bairro Jardim Capua-
vinha, pelas equipes da Secre-
taria de Saúde, por meio do
Departamento de Vigilância
em Saúde, com os agentes co-
munitários (ACS), que promo-
veram a remoção mecânica e
orientações aos moradores, e
pela equipe de Defesa Civil.

Já no sábado, dia 26 de
fevereiro, as equipes das Se-
cretarias de Saúde de Monte
Mor, junto ao departamento de
Controle de Endemias, de De-
fesa Civil, Meio Ambiente, Edu-
cação e ainda voluntários uni-

ram forças e desenvolveram
uma série de ações em com-
bate a dengue em Monte Mor,
com nebulização nas casas do
Jardim Progresso, orientação
casa a casa em grande parte
da região central, e ainda a
retirada de inservíveis, entu-
lho e outros materiais des-
cartados, que poderiam acu-
mular água parada e se tor-
narem possíveis criadouros
do mosquito em vários pon-
tos da cidade, impulsionan-
do a ação de prevenção à
proliferação do mosquito.

A Secretaria de Saúde
de Monte Mor, ainda man-
tém constantemente nas mí-
dias digitais da Prefeitura de
Monte Mor, no Facebook, Ins-
tagram, e também no site,
orientações e dicas para a
disseminação da informa-
ção que complementa e au-
xilia a população a contri-
buir com as precauções aju-
dam a evitar possíveis cri-
adouros do mosquito, com
atenção em focos de água
parada, e que auxilia muito na
efetividade das ações.
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Secretaria de Educação evidencia programas educacio-
nais em que Monte Mor foi contemplada, junto com

apenas mais outros 32 municípios de todo o país
Encontro contou com a presença do Prefeito de Monte Mor, Edivaldo Brischi

Na sexta-feira, dia 1° de
março, o Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, partici-
pou de um encontro com a
equipe técnica da Secretaria
de Educação, na sede da
pasta, acompanhado pela
secretária de Educação,
Sandra Bruzon, onde foram
explanados programas edu-
cacionais, que terão início
ainda neste mês de março, e
que objetivam fortalecer a edu-
cação dos estudantes da Rede
Municipal de Ensino.

Para o Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, o traba-
lho assíduo da administração
é avançar promovendo o má-
ximo de ferramentas e meca-
nismos aos estudantes, para
complementar de maneira po-

sitiva o aprendizado. "Não
medimos esforços para trazer
melhorias aos alunos, nossas
crianças que são o futuro de
nossa cidade", completou o
prefeito Edivaldo Brischi.

Durante a reunião foram
abordados, segundo a secre-
tária de Educação de Monte
Mor, Sandra Bruzon, os pro-
gramas "Fluência Leitora" e
"Criança Alfabetizada", que
passaram a integrar o conteú-
do programático de ensino,
para garantir a alfabetização
dos alunos até o 5° ano. "Todo
esse reforço que chega para
complementar de forma mui-
to enriquecedora nosso traba-
lho, vem de encontro com o
compromisso da administra-
ção do Prefeito Edivaldo Bris-

chi, em melhorar o desempe-
nho das crianças em fase de
alfabetização e promover a
melhora ainda na aprendiza-
gem para os demais anos.
Parabenizamos a todos envol-
vidos e contamos com os bons
resultados", disse a secretária,
Sandra Bruzon.

Ainda segundo a secretá-
ria de Educação, Sandra Bru-
zon, a Rede Municipal de En-
sino, faz parte do Compromis-
so Nacional Criança alfabetiza-
da (CNCA), que tem como ob-
jetivo articular esforços da
União, Estados, Distrito Fede-
ral e Municípios para garantir
a alfabetização de todas as
crianças ao final do 2º ano do
Ensino Fundamental, além de
promover a recomposição das

aprendizagens para aquelas
que estão matriculadas até o
5º ano, com política prevista
de ações em cinco eixos: go-
vernança e gestão; formação;
infraestrutura; avaliação e
boas práticas.

Na reunião ainda foi abor-
dado o PVE (programa de va-
lorização da educação), que
será ministrado por uma equi-
pe do Instituto Votorantim jun-
tamente com o BNDES, cujo
objetivo será atender aos ges-
tores de toda rede municipal.

Já  o programa de For-
mação Leitura e Escrita na
Educação Infantil (LEEI) tem
por objetivo ofertar forma-
ção continuada a profissio-
nais da Educação Infantil
com foco na oralidade, lei-

tura e escrita, de maneira a
apoiar teórica e metodolo-
gicamente docentes para
que desenvolvam práticas
educativas capazes de am-
pliar as experiências das cri-
anças com a linguagem es-
crita, respeitando as espe-
cificidades da primeira in-
fância e as noções de leitu-
ra e de escrita como práti-
cas sociais que integram o
cotidiano e sustentam inte-
rações e brincadeiras neste
ciclo de vida.

O Programa Alfabetiza
Juntos - SP é uma iniciativa da
SEDUC - SP (Secretaria de
Educação do Estado de São
Paulo), vinculada à verba do
ICMS educacional, que une os
programas "Fluência Leitora"

e "Criança Alfabetizada", cuja
responsabilidade é de grande
importância para o município.

Segundo a Secretaria de
Educação de Monte Mor, os
resultados das avaliações
SARESP (prova realizada
pelos estudantes dos 2º e 5º
anos), e da FLUÊNCIA LEI-
TORA, servirá de orientador
para as próximas ações da
SME. E informa ainda que o
programa "Fluência Leitora"
é uma competência central
no processo de alfabetiza-
ção, sendo fundamental
para que o aluno compreenda
melhor o mundo e consiga re-
solver problemas, o qual (re-
sultado de 2023) já apresen-
tou os pontos para as ações
pedagógicas de 2024.

Com a presença do pre-
feito de Monte Mor, Edival-
do Brischi, e da primeira-
dama e também empreen-
dedora do município, Elaine
Ravin Brischi, a Secretaria
de Desenvolvimento Econô-
mico e Social e o SEBRAE
Aqui realizaram na noite de
segunda-feira, dia 04 de mar-
ço, para marcar a semana
que abre as comemorações
do Dia da Mulher, no dia 8 des-
te mês, evento para mulhe-
res empreendedoras do mu-
nicípio, tanto para as que já

Noite inspiradora reuniu empresárias
e comerciantes para o 3º Encontro de

Mulheres Empreendedoras de Monte Mor
empreendem quanto para
aquelas que querem se ins-
pirar no empreendedorismo.

Com a palestra da Con-
sultora de Negócios do SE-
BRAE Campinas, Joice Oli-
veira, e a participação das
convidadas, a empresária
Deize Fazolin, Viviane da
Fashion Vike, a empresária
Elaine Paola, e a confeiteira
Ediane Moitinho, que pude-
ram falar um pouco de suas
experiências no mundo dos
negócios, todas consegui-
ram vislumbrar perspectivas

e caminhos para o empre-
endedorismo.

Para o coordenador do
Sebrae Aqui Monte Mor, Bru-
no Ferrera, eventos como
este, organizado no Joa-
quinzão, reunindo informa-
ções técnicas a partir de
uma excelente palestra e
depoimentos que envolvem
o cotidiano do ato de empre-
ender, para as mulheres que
visam ter o seu próprio ne-
gócio ou fomentar o que já
tem, são de suma importân-
cia, especialmente em Mon-

te Mor, onde o fomento ao
desenvolvimento está cada
vez mais forte.

Já para o prefeito Edi-
valdo Brischi, Monte Mor se
mostra como uma cidade
vocacionada para o empre-
endedorismo, o que pode
ser visto de forma muito cla-
ra nos números do SEBRAE
Aqui Monte Mor, com uma
movimentação significativa
de pessoas interessadas em
aprender a como montar ou
melhorar seus negócios.
Noites como as desta segun-

da, são mais do que neces-
sárias.  Segundo Silvana Za-
netti, secretária de Finanças
e interinamente de Desen-
volvimento Econômico e So-
cial, os desafios que uma
mulher enfrenta são muitos
no mercado de trabalho e
também no empreendedo-
rismo, desde os preconcei-
tos sofridos até a falta de
apoio dentro de casa. Ouvir
histórias de vitória neste
sentido, de mulheres que
tentaram e deram certo, é
inspirador e um bom come-

ço para a semana das mu-
lheres.   O evento aconteceu
no auditório do Centro Cultu-
ral joaquinzão, contando com
a presença do prefeito Edival-
do Brischi, da primeira-dama
Elaine Ravin Brischi, do dire-
tor de Desenvolvimento Indus-
trial e coordenador do Sebrae
Aqui Monte Mor, Bruno Ferre-
ra, a diretora de Desenvolvi-
mento Comercial, Juliana Cam-
pos, a diretora de Cultura,
Amanda Caldeira, e a agente
de Atendimento Sebrae, Ma-
ria Fernanda Ross Matheus.
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CONTRATA
       AJUDANTE GERAL COM EXPERIÊNCIA EM RECICLAGEM - EMPILHADERISTA COM EXPERIÊNCIA

COMPARECER COM CURRÍCULO NA RUA JOÃO PAULO GINEFRA, 80,JARDIM PANORAMA, MONTE MOR/SP

Defesa Civil de Monte Mor participa de trei-
namento que capacita com novas técnicas o
combate ao mosquito transmissor da dengue

Diretor:
Júlio Cesar Magalhães Ferreira

Rua Minas Gerais, 380 B, Jardim do Engenho.
CEP: 13.190-000 - Monte Mor-SP.

Fone:  (19)  9 7405-8921 (Whatsapp)
Email:comunicacaojornalmontemor@gmail.com /

Site: www.comunicacaojornalmontemor.com.br
Facebook: @comunicacaojornalmontemor

Instagran: @comunicacaojornalmm

Na quinta-feira (29), re-
presentando o Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi, o
secretário de Defesa Civil de
Monte Mor, Vanduir Prado Moi-
tinho, participou de treinamen-
to que capacita pilotos de dro-
ne para identificar possíveis
criadouros do mosquito Aedes
aegypti, transmissor da Den-
gue, Chikungunya, e Zika vírus,
na cidade de Campinas.

O treinamento que capa-
citou 21 pilotos habilitados de
12 municípios, teve como ob-
jetivo segundo o secretário de
Defesa Civil de Monte Mor,
Vanduir Prado Moitinho, instruir
como chegar a locais de difícil
acesso, em que os agentes
não conseguem entrar, ampli-
ando o alcance da ação, sua
eficiência e eficácia.

Ainda segundo o secretário
Defesa Civil, durante o treinamen-
to os pilotos tiveram a chance de
observar todo o ciclo de vida do
mosquito, como ele nasce, como
se ele prolifera, para lidar me-
lhor com as formas de combate,
em como interromper sua proli-
feração, e por que é tão impor-
tante encontrar e eliminar possí-
veis criadouros com água para-
da, diminuindo os riscos de trans-
missão da Dengue, Chikungunya,
e Zika vírus. "Tanto a equipe de
Defesa Civil, quanto das outras
pastas vem recebendo reforços,
com preparação e qualificação
para dar apoio ao necessário
combate do mosquito Aedes ae-
gypti, sempre contando com to-
tal apoio do Prefeito Edivaldo Bris-
chi, que nos motiva e incentiva a
nos engajar ainda mais em nos-
sas demandas", mencionou Van-
duir Prado Moitinho.

A iniciativa de capacitação
foi uma parceria realizada en-
tre a Defesa Civil de Campi-
nas, com a Agência Metropo-
litana de Campinas (Agem-
camp), que contou ainda com
o apoio do Conselho de Desen-
volvimento da RMC e do Instituto
Federal (IF) da cidade de Rio Cla-
ro.  O curso foi ministrado pelo
instrutor Wagner Martins Araú-
jo, capitão da reserva da Polícia
Militar, com o apoio do professor
Marcelo Camacho, do IF-Rio Cla-
ro, e pela assessora técnica do
Departamento de Vigilância
em Saúde (Devisa) Priscilla
Pegoraro, da Secretaria de
Saúde de Campinas.
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Vereador Adriel consegue investimento
de R$150 mil através do Deputado
Estadual Donato para os autistas

na OSC AMAAH - Monte Mor
O autismo (Transtorno do

Espectro Autista - TEA) não é
doença, é um problema no
desenvolvimento neurológico
que prejudica a organização
de pensamentos, sentimentos
e emoções da pessoa, e por
isto merece urgente atenção
da área da saúde. Esta pauta
vem sendo trabalhada no man-
dato do Vereador Professor
Adriel desde o início do seu
mandato.

Através de suas reivindi-
cações hoje é uma realidade
em Monte Mor a entidade
AMAAH-SP (Associação de
Mães e Amigos dos Autistas
de Hortolândia) fundada uma
filial em junho de 2023, que
vai oferecer acolhimento e
apoio, com atividades voltadas
às pessoas com autismo, dan-
do suporte a seus familiares.

Recentemente a prefei-
tura de Monte Mor foi infor-
mada que uma emenda par-
lamentar de R$ 150.000,00
destinada pelo deputado es-
tadual Donato está sendo
encaminhada ao município,
recurso carimbado para a
instituição AMAAH-Monte
Mor desenvolver projetos na
área da saúde.

A  cons t rução dessa
emenda foi pensada, prin-
cipalmente, junto a AMAAH
- Monte Mor, é uma medida
essencial para promover a
inclusão, a igualdade de
oportunidades e o respeito
aos direitos das pessoas
com TEA." Exclamou o ve-
reador Adriel. Está sendo

considerado uma vitória mui-
to grande para o parlamen-
tar e a entidade, pois a
emenda de R$ 150 mil é um
passo fundamental para os
atendimentos aos autistas.

Ainda o parlamentar em
entrevista menciona que "Os
pais que têm plano de saúde
conseguem acessar determi-
nados serviços, mas as famí-
lias humildes financeiramen-
te, em maior situação de
vulnerabilidade social, são
excluídas pela deficiência do
nosso serviço de saúde que
nem sempre o braço do es-
tado consegue alcançar."

Através do investimento
será possível o atendimen-
to adequado com terapia
ocupacional, fonoaudiolo-
gia, oferecerá suporte psi-
cológico aos familiares e/ ou
cuidador(a) da pessoa com
autismo, além da Equipe de
Serviço Social que atua na
defesa, amplitude e garantia
do direito e a assistência do
usuário e seus familiares.

A iniciativa visa discutir
políticas públicas para me-
lhorar a qualidade de vida
das famílias montemorenses
que possuem integrantes
com autismo.

O Vereador Adriel salien-
tou que os trabalhos do seu
mandato não param e que
vai continuar trabalhando
para que novos investimen-
tos sejam implementados
para os autistas da cidade.
Ainda afirma que "A Comu-
nidade com Transtorno do
Espectro Autista de Monte
Mor vai ter mais assistência
sim. Temos ouvido as neces-
sidades e trabalhado para
articular iniciativas em favor
da causa. E esta emenda é
uma devolutiva sobre nosso
trabalho em apoio a causa,
e não para por aí".

Hortolândia cria Comitê
Intersetorial de Políticas Públicas

para a Primeira Infância
Um dos objetivos do colegiado é elaborar o Plano Municipal para a Primeira Infância, para

garantir o desenvolvimento integral e atender às especificidades das crianças até seis anos

Hortolândia agora conta
com um Comitê Intersetorial
de Políticas Públicas para a
Primeira Infância, criado por
meio dos Decretos Municipais
Nº 5.353, de 23 de janeiro, e
Nº 5.360, de 2 de fevereiro
deste ano, publicados nas edi-
ções 2071 e 2077 do Diário
Oficial Eletrônico do Município.
O coletivo reúne representan-
tes do Executivo (15 secreta-
rias municipais), Legislativo,
OAB (Ordem dos Advogados
do Brasil) e cinco conselhos,
além do Fundo Social de Soli-
dariedade, sendo  coordena-
do pela Secretaria Municipal
de Educação, Ciência e Tec-
nologia (veja abaixo).

Os integrantes do colegi-
ado reuniram-se pela primei-
ra vez, de maneira remota e
online via aplicativo Zoom, na
manhã desta segunda-feira
(04/03). O encontro reuniu 27
pessoas de diversos setores
da Prefeitura e organizações
do Terceiro Setor, como a
APAE (Associação de Pais e
Amigos dos Excepcionais),
dentre elas o secretário adjun-
to de Educação, Ciência e Tec-
nologia, Renato Muccillo, e o
consultor Oliver Lima, que au-
xiliará na elaboração do do-
cumento. Durante a reunião,
o convidado apresentou o per-
curso que orientará o traba-
lho necessário à elaboração do
Plano Municipal da Primeira
Infância, como coleta de da-
dos, elaboração de planos,
metas, estratégias, entre ou-
tros. Lima é Mestrando em
Educação, Especialista em
Educação Infantil, licenciado
em Ciências Sociais e Peda-
gogia e já ministrou palestras

na cidade sobre Primeira In-
fância para profissionais da
educação.

"Estou aqui para auxiliar
vocês, mas não vou tomar a
frente desse trabalho que é
uma construção coletiva e de
todos. Espero contribuir de
maneira significativa e que
cada um entenda como de-
sempenha um papel crucial na
formação de políticas públicas
destinadas à primeira infân-
cia", afirmou o consultor.

De acordo com a Secreta-
ria de Educação, Ciência e Tec-
nologia, o Plano Municipal para
a Primeira Infância é um do-
cumento que visa promover o
desenvolvimento integral de
crianças na faixa etária de zero
a seis anos, considerando di-
versos setores e áreas de atu-
ação. O documento busca in-
tegrar esforços e ações de di-
ferentes setores, como saúde,
educação, assistência social,
cultura, entre outros, para ga-
rantir um ambiente propício ao
crescimento saudável e ao
bem-estar das crianças do
município.

Antes de criar o Comitê
Intersetorial de Políticas Públi-
cas para a Primeira Infância,
a Prefeitura formou outro gru-
po de trabalho interno, respon-
sável pela criação e organiza-
ção do Plano Municipal de Pri-
meira Infância de Hortolândia.
Fazem parte dele as seguintes
profissionais da Educação:
Jane Aparecida Nery de Car-
valho, Solange Cachimiro Fer-
reira de Biazzio, Maria Angeli-
na de Campos, Lucilaine Mar-
ques da Silva Scarabeli e Si-
mone Cristina Antoniel.

"O Plano Municipal da

Primeira Infância é um do-
cumento que visa a promo-
ção, a proteção e a defesa
dos direitos de crianças e
adolescentes. Constitui-se
por um conjunto de ações
integradas e articuladas,
numa perspectiva de prote-
ção integral, por meio das
políticas públicas de Educa-
ção, assistência Social, Saú-
de, Esporte, Cultura, dentre
outras, em parceria com o
Sistema de Garantia de Di-
reitos e Organizações da
Sociedade Civil - OSCs que
compõem, direta ou indire-
tamente, a rede de prote-

ção. Nós demos o primeiro
passo de um longo caminho
que ainda vamos percorrer,
e vamos juntos construir
esse documento para guiar
o nosso município na garan-
t ia  de pol í t i cas efet ivas
para nossas crianças. Um
plano que priorize o de-
senvolvimento integral dos
pequenos,  pensando no
cuidado, educação e opor-
tunidades desde os primei-
ros passos de cada crian-
ça", explica a diretora do
Departamento de Educa-
ção Infantil, Jane Apareci-
da Nery de Carvalho,

Confira os integrantes do Comitê
Intersetorial de Políticas Públicas

para a Primeira Infância:
• Cultura;
• Desenvolvimento Econômico, Trabalho, Turismo  e Inova-

ção;
• Educação, Ciência e Tecnologia;
• Esportes e Lazer;
• Finanças;
• Governo;
• Habitação;
• Inclusão e Desenvolvimento Social;
• Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável;
• Mobilidade Urbana;
• Obras;
• Planejamento Urbano e Gestão Estratégica;
• Saúde;
• Segurança e
• Serviços Urbanos;
• CMAS (Conselho Municipal de Assistência Social);
• CMDCA (Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do

Adolescente);
• CME (Conselho Municipal de Educação) e
• CMS (Conselho Municipal de Saúde);
• Conselho Tutelar;
• Fundo Social de Solidariedade;
• OAB (Ordem dos Advogados do Brasil)
• Câmara Municipal.

CAISM de
Hortolândia

promove atividades
para comemorar Dia
e Mês das Mulheres

Órgão da Prefeitura realiza ações nesta
e na próxima semana

Com muita informação
e orientações, Hortolândia
prossegue com as come-
morações pelo Dia e Mês da
Mulher. O CAISM (Centro
de Atenção Integral à Saú-
de da Mulher), órgão da
Secretaria de Saúde, pro-
move uma série de ações
para o público feminino. As
ações do CAISM integram
a campanha "Março Delas",
da Prefeitura de Hortolân-
dia, para marcar o Dia e o
Mês da Mulher. A progra-
mação está disponível nes-
te LINK.

A programação foi ini-
ciada com palestra sobre
autoestima e saúde men-
tal e sorteio de brindes,
nesta segunda-feira (04/
03). O CAISM continua
com as atividades nesta
q u a r t a - f e i r a  ( 0 6 / 0 3 ) ,
quando serão realizadas
roda de conversa sobre
Câncer de Colo de Útero.
Em seguida, o público fe-
minino irá conferir uma
apresentação do grupo
musical Quinteto Cultura,

formado por serv idores
da Secretaria de Cultura.

Já na sexta-feira (08/
03), Dia da Mulher, o CAISM
comemora seu aniversário
de 11 anos. Para marcar a
data, o órgão realiza roda
de conversa e dinâmica. A
programação especial do
CAISM será encerrada na
próxima sexta-feira (15/03)
com uma atividade física a
ser ministrada pela Secre-
taria de Esporte e Lazer.

O CAISM, gerenciado
pela Secretaria de Saúde, foi
inaugurado em 8 de março
de 2013. A unidade é refe-
rência no município para a
saúde feminina. O órgão re-
aliza atendimento, acompa-
nhamento e tratamento de
casos de gravidez de alto
risco, de Patologias do Tra-
to Genital Inferior (PTGI),
doenças mamárias (masto-
logia), dentre as quais Cân-
cer de Mama, planejamento
familiar e infertilidade. A
unidade está localizada na
rua José Pereira de Lira,
255, Jardim Green Park.
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Hortolândia registra
diminuição de acidentes

nas principais vias da cidade

Hortolândia
prossegue com obra

de reforma do
prédio do SAMU

Com ações da Prefeitura, comparação com o ano de
2017 também mostra queda nos acidentes fatais

Nesta semana, Prefeitura executa
serviços de piso e contrapiso da área

de estacionamento das viaturas
Hortolândia continua a im-

plementar melhorias importan-
tes na rede municipal de saú-
de. Um exemplo disso é a obra
de reforma do prédio do SAMU
(Serviço de Atendimento Mó-
vel de Urgência), localizado na
região do Jardim Santa Rita de
Cássia, ao lado do parque so-
cioambiental GM Alexandre
Roberto Fernandes dos Reis.
De acordo com a Secretaria de
Saúde, nesta semana são exe-
cutados os serviços de implan-
tação de piso e contrapiso na
área de estacionamento das
viaturas, que fica na parte do
fundo do prédio.

Após a conclusão desses
trabalhos, de acordo com a

Secretaria de Saúde, as pró-
ximas etapas serão construção
da área de lavagem das viatu-
ras, colocação de coberturas
para as viaturas no espaço do
estacionamento e instalação
de portão e gradil no entorno
do terreno onde está o prédio.

A obra de reforma da sede
do SAMU foi iniciada em de-
zembro de 2022. Já foram re-
alizadas troca de telhado, pi-
sos, portas e do sistema elé-
trico. Durante a realização da
obra, a base provisória do
SAMU está na UPA (Unidade
de Pronto Atendimento) Nova
Hortolândia, localizada na rua
José Martim dos Anjos, 185,
Jardim Nova Hortolândia.

Com quase 300 mil habi-
tantes e um intenso fluxo no
trânsito com moradores da ci-
dade e veículos de todo o Bra-
sil, Hortolândia desenvolve, por
meio de ações da Prefeitura,
desde 2017, diversos serviços
e campanhas para aumentar
a segurança viária, evitar aci-
dentes e salvar vidas. Os nú-
meros comprovam esta dimi-
nuição com o trabalho que,
além de tudo, contribui com o
investimento e a atração de
novas empresas através de
uma Mobilidade Urbana reno-
vada e modernizada.

Com uma frota de mais de
140 mil veículos, o desafio é
levar o desenvolvimento inte-
ligente e sustentável com a
preservação de vidas. Diaria-
mente, uma série de serviços
são colocados em prática, des-
de atividades educativas com
motoristas e pedestres, refor-
ço na sinalização, até a im-
plantação de radares contro-
ladores de velocidade, princi-
pal medida adotada pela Ad-
ministração Municipal para a
redução de mortes no trânsito
da cidade. Além disso, a cida-
de recebe, periodicamente,
um mutirão de Tapa-Buraco
em todas as regiões, sinaliza-
ção vertical e de solo, reade-
quação do fluxo do trânsito nas
ruas e avenidas e investimen-
tos na malha cicloviária.

"Mantendo a mesma taxa
de crescimento, nos próxi-
mos 10 anos o município
deve atingir seu ponto de
saturação com aproximada-
mente 1 veículo para cada
pessoa. Mas, com diversas
ações, diminuímos o número
de acidentes de 2017 a 2023.
Em 2017 foram registrados
1.265 acidentes, enquanto em
2023 foram 495. Continuare-
mos o trabalho para diminuir
o número de acidentes tam-
bém com as motocicletas, que

representam mais de 50% dos
acidentes fatais, principalmen-
te entre os jovens entre 18 e
24 anos. Também, contamos
com a conscientização dos mo-
toristas para diminuir o número
de acidentes nas rodovias que
cortam a cidade", comenta o
secretário de Mobilidade Urba-
na, Atílio André Pereira.

De acordo com a Secreta-
ria de Mobilidade Urbana, no
ano passado, não foram regis-
trados acidentes fatais entre os
meses de fevereiro até maio
e no mês de setembro. Além
disso, houve grande diminui-
ção nos acidentes nas vias
mais movimentadas na com-
paração entre 2017, ano de
criação da Secretaria de Mo-
bilidade Urbana, com 2023. Na
avenida Santana (Jd. Aman-
da), em 2017 foram 139 aci-
dentes contra 17 em 2023. Na
avenida Brasil (Jd. Amanda),
a diminuição foi de 58 para 16.
Na avenida Olívio Franceschi-
ni (região central), o número
caiu de 78 para 17. Na aveni-
da Thereza Ana Cecon Breda
(Vila Real), a diminuição foi de

17 em 2017 para 1 em 2023.
Também registraram que-

da no número de acidentes a
avenida Anhanguera (Vila
Real), de 22 em 2017 para 3
em 2023; a avenida São Fran-
cisco de Assis (Vila Real), 47
para 8; a avenida da Emanci-
pação de 85 acidentes em 2017
para 15 em 2023; a rua Pastor
Hugo Gegembauer (Pq. Ortolân-
dia) de 15 para 6. Também foi
destaque a diminuição dos aci-
dentes de 2017 para 2023 a ave-
nida Princesa Isabel (Jd. Aman-
da) de 18 para 4; a avenida
João Coelho (Jd. Nossa Se-
nhora de Fátima), de 11 para
2; a rua Antônio Fernandes
Leite (Jd. Rosolém), de 19
acidentes para 2; e, no Jar-
dim Amanda, as avenidas
Anita Garibaldi (9 acidentes
em 2017 para 2 em 2023) e
Tarsila do Amaral (19 aciden-
tes em 2017 para 0 em 2023).

O número de acidentes
fatais, sem contar as rodovi-
as que cortam a cidade, tam-
bém diminuíram em Hortolân-
dia. Foram 18 registros em
2017 e 10 no ano passado.

Nesta semana, o Grupo de Se-
gurança Viária de Hortolândia
programou as próximas ações
em reunião realizada na Cen-
tral de Monitoramento da Ad-
ministração Municipal.

Participaram representan-
tes das secretarias de Saúde,
Segurança e Educação, da Con-
cessionária Rodovias do Tietê,
que administra a Rodovia Jor-
nalista Francisco Aguirre de
Proença (SP-101), e da Polícia
Militar do Estado de São Paulo.
Foi  elaborado o calendário de
trabalho que vai compor o Maio
Amarelo de conscientização. O
grupo também definiu as dire-
trizes que vão garantir a flui-
dez do tráfego e a segurança
durante eventos como a Festa
de Peão, por exemplo.

Todo o conjunto de ações
que reforçam a segurança viá-
ria em Hortolândia faz parte do
Novo PIC (Programa de Incen-
tivo ao Crescimento). O Novo
PIC contempla diversos servi-
ços que, juntos, irão contribuir
com o desenvolvimento inteli-
gente e sustentável da cidade
nos próximos anos.

Prefeitura de Hortolândia
e CPFL distribuem material

para alertar população
sobre Aedes aegypti

e Dengue
A informação é uma fer-

ramenta importante no com-
bate ao Aedes aegypti. É por
isso que a Prefeitura de Hor-
tolândia, em parceria com
as empresas CPFL (Compa-
nhia Paulista de Força e Luz)
e SCS (Sociedade Civil de
Saneamento), iniciou uma
ação para alertar a popula-
ção contra o mosquito e a
Dengue, nesta semana.

Durante  a  ação ,  os
agentes da concessionária
distribuem para os morado-
res material educativo com
cuidados e orientações para
evitar a reprodução do Ae-
des aegypti e sobre a Den-
gue. Os agentes também
verificam se há criadouros
nos imóveis. A ação é reali-
zada nas visitas dos agen-
tes para fazer a leitura do
consumo de energia elétri-
ca e a entrega da conta im-
pressa em papel. De acor-
do com a CPFL, nesta sema-
na os agentes executaram
as ações nos bairros Parque
Ortolândia, Vila São Fran-
cisco, Parque Olívio Fran-
ceschini, Jardim São Sebas-

tião e Jardim Amanda (foto).
A Secretaria de Saúde e a

concessionária reforçam que a
ação acontece em virtude do
aumento de casos de Dengue
que tem sido verificado no Bra-
sil. Segundo a CPFL, a previ-
são é realizar a ação até o fim
de abril em Hortolândia e de-
mais municípios da região
onde a concessionária opera.

Além dessa parceria com
as empresas CPFL e SCS, a
Prefeitura de Hortolândia con-
tinua a realizar semanalmen-
te busca ativa e nebulização
em diferentes regiões da cida-
de. Nesta semana, as duas
ações são feitas nos bairros
Jardim São Sebastião, Jardim
Santa Fé e Jardim Interlagos.

De acordo com a UVZ (Uni-
dade de Vigilância de Zoono-
ses), órgão da Secretaria de
Saúde, Hortolândia registra
neste ano 841 casos notifica-
dos de Dengue, dos quais 85
positivos. Já de Chikungunya
são nove casos notificados,
que estão em investigação.
Neste ano, o município ainda
não registra nenhum casos
notificado de Zika.

Prefeito e secretária de Saúde de
Nova Odessa debatem regionalização

da CROSS e combate à dengue
O prefeito Cláudio Schoo-

der (o Leitinho) e a secretária
de Saúde de Nova Odessa,
Adriana Welsch, participaram
na terça-feira (05/03), na Uni-
FAJ em Jaguariúna, da 2ª Ofi-
cina de Regionalização da
Saúde - Macrorregionais de
Campinas e São João da Boa
Vista, promovida pela Secre-
taria de Saúde do Estado de
São Paulo.

Prefeito e gestores da Saú-
de de toda a região aproveita-
ram também para debater a
situação da dengue - o Gover-
no do Estado decretou na ter-
ça-feira situação de emergên-
cia em Saúde Pública para a
doença, uma vez que São Pau-
lo atingiu 300 casos confirma-
dos da doença por 100 mil
habitantes.

Participaram a secretária
estadual da Saúde em exercí-
cio, Priscilla Perdicaris, e Adria-
na Martins, vice-presidente do
Cosems-SP (Conselho de Secre-
tários Municipais de Saúde).

"Tivemos uma importante
reunião dos prefeitos e secre-
tários de saúde da Regional de
Campinas, para tratar de as-
suntos como o combate ao
mosquito da dengue e o aten-
dimento aos pacientes. Cres-
ceram muito os casos de den-
gue, e é importante também
fazer ações de orientação à
população para eliminar os
criadouros. Todos têm que
participar, só com a união da
população com o Poder Públi-
co vamos combater o mosqui-
to", comentou Leitinho em

suas redes sociais.

CROSS REGIONAL – No
compromisso firmado entre
Estado e municípios, foi dado
o estarte para a criação da
regulação regional única. As
Secretarias Municipais de Saú-
de se comprometeram a dis-
ponibilizar as informações so-
bre oferta de serviços própri-
os e sob gestão, para que seja
possível uma implementação
de uma regulação por região
do Estado, o que resultará em
maior transparência nas filas
por procedimentos do SUS
(Sistema Único de Saúde).

“Também debatemos o

avanço da regionalização da
CROSS (Central de Regulação
de oferta de Serviços de Saú-
de). Hoje, quando alguém
precisa de um atendimento
mais especializado, de uma
vaga de UTI ou de uma cirurgia
complexa, precisamos recorrer
à CROSS, que hoje envolve o
Estado inteiro, e muitas vezes a
vaga demora para surgir",
acrescentou Leitinho.

"Mas vamos fazer a
CROSS regional, envolvendo
apenas a região de Campinas,
melhorando e agilizando o
atendimento à nossa popula-
ção, envolvendo principal-
mente atendimento cardio-

vascular, em Saúde Mental e
Oncologia", completou o prefei-
to de Nova Odessa.

RECURSOS – Durante o
encontro, foi firmado termo de
acordo e compromisso de ges-
tão em saúde que garante mais
de R$ 580 milhões anuais em
recursos do Tesouro Estadual
para os 62 municípios da re-
gião. A iniciativa da Secretaria
de Estado da Saúde contempla
investimentos da Tabela SUS Pau-
lista e do IGM SUS Paulista. Serão
mais de 5,6 milhões de pessoas
beneficiadas na região, inclu-
indo a população de Nova
Odessa que depende do SUS.
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Abertas as inscrições da oficina
gratuita 'Filme sem Câmera' do

Ponto MIS em Nova Odessa

"PELO ACESSO À
INFORMAÇÃO QUE
É DE DIREITO DO

CIDADÃO".
Entenda o porquê você deve ter um(a) advogado(a) crimina-

lista para te representar em diligências policiais.

Queridos Leitores,
Ressaltamos a importân-

cia em ter um advogado(a) que
represente ou acompanhe
uma pessoa em casos de di-
ligências, abordagem e atu-
ação policial, compareci-
mento em delegacia para
prestar esclarecimentos,
depoimentos ou, ainda, para
denúncias ou elaboração de
Boletim de Ocorrência.

Isso porque, é preciso que
um(a) advogado(a) conduza e
oriente o cliente de forma cla-
ra, correta, assertiva e profis-
sional, respaldando-se sempre
na legislação vigente e na ga-
rantia de que os direitos do
cliente e o devido processo legal
sejam integralmente respeitados
pela autoridade policial.

Afinal, o(a) advogado(a) é
indispensável à administração
da justiça.

Nas palavras de Heleno
Cláudio Fragoso:

"O advogado é o raio de
luz, a janela de esperança que
se abre, o único que verdadei-
ramente pode trazer ajuda e
ânimo. Por isso mesmo, defen-
der é muito mais que redigir
petições, pleitear e recorrer. Na
defesa criminal o advogado
tem que revelar amor e com-
preensão pelo ser humano em
desgraça e também a sua de-
dicação ao serviço dos outros".

Para mais informações e
dúvidas a respeito, entre em
contato com um advogado(a)
de sua confiança.

Forte abraço.

Karina Gianeli Marcelino
Advogada
@almanaraecampos

Felipe Rocha
Acadêmico de direito
@felipesantosrocha551

Prefeito Leitinho e
equipe de Esportes
entregam duas novas
mesas oficiais para

a luta de braço
O prefeito Cláudio Schoo-

der (o Leitinho) e a equipe da
Secretaria Municipal de Espor-
tes e Lazer entregaram na úl-
tima terça-feira (05/03) à noi-
te duas novas meses oficiais
para a equipe de luta de bra-
ço de Nova Odessa. A entrega
aconteceu no Ginásio Munici-
pal de Esportes Jaime Nércio
Duarte, no Jardim Santa Rosa
- onde a equipe tem uma com-
pleta sala de treinos. O valor
do investimento foi R$
4.900,00 no total.

As mesas profissionais de
ferro têm tampo de madeira,
pinos laterais de 15 cm para
fixação da mão durante a luta,
altura de 103 cm, base de fer-
ro redondo, tampo de 65 x
90cm, apoio do cotovelo de
combate quadrado medindo
17 cm por 17cm e espessura
de 4 cm, de material macio.

A equipe da modalidade
em Nova Odessa se chama
Viper e foi representada pelos
técnicos Luis Carlos Sabino, Cas-
sius Monrie e Weliton Rocha - e
boa parte dos 23 atletas que a
compõem atualmente. Os trei-
nos da Viper acontecem no
Ginásio Municipal de Esportes
do Jardim Santa Rosa.

"A equipe Viper de luta de
braço, representada aqui pe-
los técnicos vem agradecer a
todos da Secretaria de Espor-
tes e em especial ao prefeito
Leitinho, bem como a todos
envolvidos na compra das
mesmas, pois o apoio dado à

nossa modalidade esportiva só faz
com que possamos evoluir cada
vez mais", comentou Sabino.

"Com a aquisição das duas
novas mesas oficiais para nos-
so esporte, os atletas hoje po-
dem se preparar melhor para
todos os desafios e torneios.
Era fundamental termos esse
material em nosso centro de
treinamento, pois o treino era
feito com as mesas antigas e,
quando chegávamos nos cam-
peonatos, sentíamos muito a
diferença de postura para jo-
gar, e os adversários saiam em
vantagem. Precisam ver a ale-
gria da equipe em poder jo-
gar agora nos treinos em uma
mesa assim tão boa", comple-
tou o atleta e técnico da equi-
pe novaodessense.

"Nós da Secretaria de Es-
portes, com total apoio do pre-
feito Leitinho, estamos traba-
lhando com toda a dedicação
para valorizar e ampliar todas
as modalidades esportivas da
nossa cidade, e hoje entregan-
do um equipamento de gran-
de importância para a modali-
dade de luta de braço, que a
cada dia cresce e se destaca
em Nova Odessa", completou
o diretor de Esportes da cida-
de, Daniel Fujihara.

Os empresários que tive-
rem interesse em patrocinar a
equipe, bem como atletas in-
teressados na modalidade,
podem entrar em contato com
Luis Sabino pelo WhatsApp
(19) 99236-6436.

Vagas são limitadas e destinadas para participantes com idade a partir de 8 anos
Estão abertas as inscrições

para a Oficina "Filme sem Câme-
ra", uma iniciativa gratuita do
Departamento de Cultura e
Turismo da Prefeitura de Nova
Odessa, por meio do Progra-
ma Ponto MIS (Museu da Ima-
gem e do Som de São Paulo).
Esta oficina de fotografia visa ex-
plorar filmes antigos capturados
por câmeras analógicas de ma-
neira lúdica e experimental.

A aula está programada já
para a próxima terça-feira, dia
12/03, das 14h às 18h, no
Centro Cultural Herman Janko-
vitz (onde funcionada a Biblio-
teca Pública Municipal), e é
destinada a participantes dos
8 anos de idade em diante (cri-
anças, adolescentes e jovens),
mas sem limite de idade.

As vagas são limitadas,
portanto os interessados de-
vem se inscrever pelo What-
sApp do Departamento de Cul-
tura e Turismo, o (19) 99762-
6369. Após atingir o limite de
participantes, será organizada
uma lista de espera para ca-
sos de desistências.

"Essa oficina marca a re-
tomada da parceria, agora em
2024, entre Nova Odessa e o
Programa Pontos MIS. Ao lon-
go do ano iremos receber di-
versas oficinas, exposições e
exibições gratuitas de filmes",
explicou Lucas Camargo, res-

ponsável pelo Departamento de
Cultura e Turismo.

OFICINEIRO: KAKÁ
Kaká é filme-designer, edu-

cador e programador. Sua práti-
ca tem caráter inter e transdisci-
plinar, está orientada pela rein-
serção socioambiental do artista.
Seus filmes, vídeo-instalações e
textos foram expostos em mu-
seus, galerias e mostras individu-
ais, como La Darsena - Buenos

Aires; Sala Nordeste - Recife;
Programa de Exposições do Cen-
tro Cultural São Paulo (com Car-
la Lombardo) e coletivas (seleci-
onadas) SFMoma - Cinemateque
(Crossroads 2018)-São Francis-
co; Pantalla Global CCCB-Barce-
lona e outras.

Atualmente, ele coedita
a tradução ao espanhol do
Aspiro ao Grande Labirinto
de Hélio Oiticica (.txt texto
de cinema e UNA Libros) e

trabalha em sua pesquisa-
ação de Films-Emoji.

SERVIÇO
Oficina "Filme sem Câmera"
Quando: Terça-feira, 12 de
março de 2024, das 14h às 18h
Local: Centro Cultural Her-
man Jankovitz - Av. João
Pessoa, nº 253 - Centro -
Nova Odessa
Inscrições pelo WhatsApp:
(19) 99762-6369

Prefeitura de Nova Odessa acirra
'guerra' contra o mosquito

transmissor do vírus da dengue
A guerra contra o mosqui-

to transmissor do vírus da den-
gue continua diariamente em
Nova Odessa. Diversos setores
da Prefeitura atuam no com-
bate e/ou no esclarecimento
sobre o ciclo de vida do Aedes
aegypti, e a situação epidemi-
ológica atual da cidade e do
Estado foi tema de uma longa
reunião entre os secretários
municipais nesta terça-feira
(05/03). Novas ações estão
sendo planejadas, sempre em
apoio à atuação do recém-no-
meado Comite Intersetorial de
Arboviroses da Prefeitura.

O próprio Governo do Es-
tado de São Paulo, por meio
da Secretaria da Saúde, de-
cretou nesta terça-feira situa-
ção de emergência em Saúde
Pública para a dengue, após o
COE (Centro de Operações de
Emergências) recomendar a
medida, uma vez que o Estado
atingiu 300 casos confirmados da
doença por 100 mil habitantes.

Em Nova Odessa, já são
299 casos positivos neste ano
- ainda que muitos dos paci-
entes atendidos nas duas uni-
dades de Pronto Atendimento
do Município não sejam en-
contrados posteriormente, pe-
las equipes de busca ativa, nos
endereços informados.

Mesmo assim, as orienta-
ções sobre a importância da
eliminação dos criadouros de
dentro dos imóveis (onde estão
até 90% das larvas do mosquito)
estão sendo ampliadas, com
campanha de mídia e redes soci-
ais, palestras em escolas e pan-
fletagem em eventos coletivos.
Nada menos que 30.000 pan-
fletos estão sendo distribuídos,
e faixas de alerta estão sendo
espalhadas por todas as regi-
ões da cidade.

A Vigilância Epidemiológi-
ca da Saúde Municipal acaba
de desenvolver e distribuir, na
Rede Pública, um novo e de-
talhado "Fluxograma de Mane-
jo Clínico da Dengue", com to-
das as etapas do atendimento
aos pacientes suspeitos.

"Ontem nos reunimos com
a Secretaria de Saúde, para
definir estratégias no atendi-
mento de dengue. Estamos
padronizando alguns fluxos de
atendimento, para atender
melhor a população, com to-
dos os profissionais seguindo
a mesma direção na conduta
dos casos", justificou a coor-
denadora da Vigilância Epide-

miológica, Paula Faciulli.
Apenas na última sexta-

feira (1º/03), "Dia D" estadual
no combate ao mosquito, a
equipe do Setor de Zoonoses da
Prefeitura visitou e vistoriou 198
residências no Jardim Bela Vista,
removendo materiais que po-
deriam acumular água parada
e orientando os moradores.

No sábado (02/03), a equi-
pe fez um "arrastão" contra a
dengue em outro bairro, o Gre-
en Village, no qual 57 imóveis

foram visitados e vistoriados,
removendo um caminhão
cheio de materiais inservíveis.

Entre sábado e domingo,
Agentes de Saúde e Agentes
Comunitários da Prefeitura re-
alizaram panfletagem nos su-
permercados Pague Menos e
São Vicente, e no mutirão do
Programa Municipal de Castra-
ção que aconteceu em uma
escola do Jardim Alvorada.

Por determinação do pre-
feito Cláudio Schooder (o Lei-

tinho), novas ações estão sen-
do preparadas para os próxi-
mos finais de semana.

E as equipes antidengue do
Setor de Zoonoses da Prefeitura
mantêm o trabalho casa a casa
diariamente, todos os dias úteis,
durante o qual reforçam o apelo
para que a população faça a sua
parte e elimine de imóveis e quin-
tais todo e qualquer material que
possa acumular água parada -
inclusive ralinhos, calhas e trilhos
de box de vidro.
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Saúde de Nova Odessa promove
plantões aos sábados do 'Março Lilás'

contra o câncer de colo de útero
Silviane So-
ares grava
primeiro
DVD da car-
reira

Intitulado "Imunidade, a
cantora Silviane Soares gra-
vou, na última terça-feira (05),
o primeiro DVD da carreira. O
título do projeto leva o nome
de sua atual música de traba-
lho. O registro aconteceu no
Sensorial Lab, em Jundiaí, ci-
dade do interior do Estado de
São Paulo. A produção musi-
cal ficou a cargo de Enoque
Rodolfo. Digo Mendonça assi-
na a direção de vídeo.

"Imunidade" tem oito fai-
xas, sendo duas delas inédi-
tas, duas regravações de tra-
balhos anteriores da artista e
quatro medleys de cover. A
previsão é de que o DVD seja
lançado no final do primeiro
semestre deste ano.

"É a realização de um so-
nho! Estou muito feliz! Gosta-
ria de agradecer a todas as
pessoas envolvidas neste tra-
balho que não mediram esfor-
ços para sonhar comigo e fa-
zer tudo isso virar realidade.
Fizemos um trabalho com
muito amor e carinho e espe-
ro que todos gostem", conta
Silviane Soares.

SILVIANE SOARES
Mineira, natural da cida-

de de Poços de Caldas, Sil-
viane sempre teve uma liga-
ção muito próxima da músi-
ca sertaneja. Ainda criança,
ouvia junto de seus pais e
tios, em casa e festas fami-
liares, artistas clássicos da
música sertaneja como Tô-
nico & Tinoco, Tião Carrei-
ro e Milionário & José Rico.

Com tamanha influência
musical, não demorou para
que, ainda criança, Silviane
adquirisse preferência pelo
gênero sertanejo. O romantis-
mo de Leandro & Leonardo,
João Paulo & Daniel, Chitãozi-
nho & Xororó, Zezé di Camar-
go & Luciano, entre outros que
se destacam nos anos 90, tor-
naram-se suas principais re-
ferências.

Aos cinco anos de idade,
Silviane participou e venceu um
festival de música na cidade
mineira de Bandeira do Sul,
cantando o sucesso "Entre ta-
pas e beijos" de Leandro &

Leonardo. Três anos depois,
ela se mudou com os seus pais
para Indaiatuba, município do
interior paulista, onde mora
atualmente.

No fim de sua adolescên-
cia, se inscreveu no programa
"Country Star", da Rede Ban-
deirantes - apresentado pela
dupla Guilherme & Santiago -
onde foi selecionada para as
fases iniciais. Apesar de não
ter chegado na final, aquela
experiência a fez pensar o
quanto amava a música pro-
fissionalmente, o que a en-
corajou a tomar a decisão
de correr atrás do seu so-
nho: ser cantora.

A partir deste momento,
começou a estudar canto com
o professor Cezar Girardi.
Logo depois, teve sua primei-
ra banda sertaneja "Trio sem
Fronteiras", onde fez seus pri-
meiros shows em bares, fes-
tas e feiras pela cidade de In-
daiatuba e região. Seguiu se
aperfeiçoando e estudou can-
to lírico no Conservatório Ma-
estro Henrique Castellari. Sil-
viane também foi backing vo-
cal da banda de axé "Kibaia-
na". Ela ainda formou uma
dupla "Silviane & Dill", além de
ter feito parte de outras ban-
das de baile como "Anexus" e
"Fórmula 2", onde na última
ficou por seis anos.

Com a experiência e ba-
gagem por ter cantado diver-
sos estilos musicais, em dife-
rentes formações, Silviane
sempre cultivou o sonho de
lançar músicas próprias e após
uma breve pausa durante a
gestação de sua filha, Manue-
la, decidiu, em seu retorno
para a música, em 2016, se-
guir em carreira solo no ser-
tanejo, sua grande paixão.
Assim nasceu Silviane Soares.

Vivendo um novo momen-
to em sua carreira, Silviane
Soares trabalha a divulgação
do primeiro EP de sua carrei-
ra. "Singular" é o nome do pro-
jeto que tem quatro faixas. O
trabalho contou com a produ-
ção musical de Matheus Bine-
lli, da S12 Produções, e a pro-
dução artística de Bruno Lima,
da BL Music.

Começa neste sábado, dia
09, os plantões especiais do
"Março Lilás" de 2024 na Rede
Básica Municipal de Saúde da
Prefeitura de Nova Odessa.
Trata-se de mais uma edição
anual da campanha de cons-
cientização contra uma das
doenças que mais atingem as
mulheres brasileiras: o câncer
de colo de útero. O público-
alvo são mulheres que estão
há mais de 3 anos sem fazer
a coleta de material para exa-
mes de Papanicolau.

O atendimento vai aconte-
cer sempre conforme o agen-
damento prévio das pacientes
junto à Secretaria de Saúde do
Município, em UBSs (Unidades
Básicas de Saúde) de todas as
regiões da cidade. Neste pri-
meiro sábado, o atendimento
gratuito para coleta acontece
das 8h às 16h, na UBS 1, do
Centro. As mulheres devem
comparecer sempre no horá-
rio marcado e informado pela
equipe.

No dia 16/03, serão dois
"plantões", um na UBS 3, do
Jardim São Manoel e região
(que também vai estar com a
Sala de Vacinação aberta para
colocar em dia a caderneta
das crianças e adolescentes da
cidade), e outro na UBS 5, do
Jardim Alvorada e região. Ain-
da no mesmo sábado, dia 16,
também vai ter atendimento
na UBS 6, do Jardim Marajoa-
ra e região. E no sábado se-
guinte, dia 23/03, sempre no
mesmo horário, o plantão vai
acontecer na UBS 2, do Jardim
São Jorge e região.

Além disso, ao longo de
todo o mês, haverá entrega
de material informativo sobre
o "Março Lilás" e a prevenção
ao câncer de colo de útero
nas 7 UBSs, no Ambulatório
de Especialidades Médicas, no
Hospital e Maternidade Muni-
cipal e no PAM (Pronto Aten-
dimento Municipal) do Jardim
Alvorada e região.

"Os atendimentos em
todas estas datas serão re-
alizados através de agenda-
mento prévio. Neste ano, as
equipes de Saúde estão re-
alizando a busca ativa das
mulheres de 25 a 64 anos
que estão há mais de 3
anos sem realizar a cole-
ta de rotina. Nosso objeti-

vo é buscar as mulheres que
estão 'afastadas' das unida-
des", explicou a enfermeira
coordenadora da Rede Pri-
már ia de Nova Odessa,
Juliana da Silva.

Em 2023,  houve um
grande plantão de atendi-
mentos simultâneo, em qua-
tro UBSs participantes do
"Março Lilás" no ano passa-
do. No total, 111 mulheres
compareceram para a rea-
lização de exames de papa-
nicolau, essencial na detec-

ção de problemas no úte-
ro.  As muníc ipes foram
atendidas nas Unidades
Básicas 2, 3, 5 e 7.

Segundo a secretária
municipal de Saúde, Adria-
na Welsch, é importante
que todas as pessoas com
útero realizem anualmente
o acompanhamento com
médicos ginecologistas, in-
cluindo mulheres cis (que se
identificam com o gênero
que foram designados) e
homens transgêneros (que

não se identificam com o gê-
nero a qual foram designa-
das). Em caso de sangra-
mentos vaginais anormais
(após relações sexuais, nos
intervalos entre menstrua-
ções ou na menopausa) e
corrimentos de cores mais
escuras, é importante que
a  c o n s u l t a  m é d i c a  n a
Rede Primária de Saúde
seja feita com urgência,
para que se detectado pre-
viamente, possa ter maior
sucesso na cura.

Prefeitura de Nova Odessa chega a
2.700 castrações gratuitas de cães e

gatos em 3 anos de programa
Com a realização de mais

um "mutirão" de cirurgias do
Programa Municipal de Castra-
ção e Microchipagem de ani-
mais domésticos de famílias
carentes e cuidadores volun-
tários, no último final de se-
mana, a Prefeitura de Nova
Odessa alcançou a marca de
2.700 pets atendidos nos últi-
mos três anos.

Desta vez, o mutirão com
o "Castramóvel" aconteceu na
Escola Municipal Professora
Salime Abdo, no Jardim Alvo-
rada. Foram quase 300 cirur-
gias em cães e gatos em dois
dias. Novas etapas do progra-
ma devem acontecer ainda
este ano. Informações sobre
a eventual abertura de novas
inscrições serão divulgadas no
momento oportuno.

"Eu estava esperando tam-
bém pelo mutirão da Prefeitu-
ra, como outras famílias. É
muito bom, porque evita que
os filhotes indesejados sejam
abandonados. A iniciativa do
prefeito Leitinho está de para-
béns", comentou uma das cui-
dadoras voluntárias que teve
gatos castrados gratuitamen-
te pela Prefeitura no sábado.

"Agora estou tranquila,
porque ele não vai mais fugir
tanto para a rua atrás das fê-
meas. Esse é o certo, castrar
as fêmeas e também os ma-
chos, não adianta castrar só
as fêmeas. A gente busca fa-
zer sempre o melhor para
eles. Eu tenho cinco gatos, e
não teria condições de castrar
todos, então com a ajuda da

Prefeitura, melhora bastante",
comentou Jaqueline, do Jardim
Santa Rita 2, que levou o gato
Sabuguinho para castrar.

"É um programa muito
bom, porque castrar evita que
judiem dos animais, evita que
muitos filhotes sejam jogados
pelas ruas", acrescentou Ma-
noel Valentim, também do
Santa Rita 2, que operou a
gatinha Luna.

"É um programa interes-
sante, porque é muito alto o
valor da cirurgia, e muita gen-
te não tem condições financei-
ras de fazer particular, princi-
palmente em bairros mais ca-
rentes", finalizou Cícera, do
Jardim Capuava, que não pôde
operar a pequena Mingau de-
vido a uma infecção pulmonar
na gatinha.

O pre fe i to  C láud io
Schooder (o Leitinho) acom-
panhou o atendimento nos
dois dias do mutirão, con-
versou com as famílias e
voltou a defender a impor-
tância da castração e da
microchipagem como formas
de evitar o abandono e os
maus-tratos. "Veja a impor-
tância da castração dos nos-
sos animais: nas fêmeas,
ela evita o câncer de mama
e as crias indesejadas, e nos
machos, o câncer de próstata
e também o comportamento
agressivo, as brigas", disse.

"Há 40 anos, quando eu
era jovem, tinhas muitas ca-
delas com filhotes pelas
ruas, mas hoje você não vê
mais isso, graças à castra-

ção. Eu comecei esse pro-
jeto quase 20 anos atrás,
como vereador, e já temos
esse resultado, hoje você
não vê mais tantos cães nas
ruas", apontou o prefeito.

Ele também defendeu a
identificação por microchip.
"Estamos castrando e identifi-
cando os animais. Às vezes os
animais somem, e se alguém
encontrar, tem cadastrado,
podemos consultar e ver a
quem pertence. E evita tam-
bém o abandono, porque a
pessoa sabe que a Zoono-

ses tem o cadastro daquele
animalzinho", af irmou o
médico veterinário.

"Nestes três anos de
programa, foram 2.700 cas-
trações e identificações.
Quantos e quantos animai-
zinhos a gente evitou que
procriassem? E vamos con-
tinuar, como médico veteri-
nário, sei da importância da
castração para a saúde
dos nossos pets, e preten-
demos promover todo ano
esses mutirões", comple-
tou o prefeito Leitinho.


